

La fraternité et la communion entre les fidèles

Ça y est ! La rentrée de notre secteur a pu avoir lieu récemment. La fraternité et la communion entre les fidèles sont les bienvenues dans notre secteur. Comment les bâtir au sein de la communauté chrétienne que nous formons ? La réponse est simple et se trouve dans la Sainte Écriture. Nous n'avons pas besoin d'aller loin pour la chercher, il suffit de reprendre le Psaume 132, 1 qui nous dit : « Oui, il est bon, il est doux pour des frères de vivre ensemble et d'être unis ». D'où découlent les trois moyens pour bâtir la fraternité et la communion entre les fidèles. Les voici :

1. **La bonté et la douceur** deviennent le premier moyen. Ce sont des caractéristiques du visage du Christ. Les fidèles sont d'abord invités à découvrir en eux la bonté et la douceur, autrement dit le visage du Christ, afin de le rendre visible dans la communauté chrétienne. Une petite prière pourrait être faite pour nous aider à cela : « Jésus doux et humble de cœur, rends mon cœur semblable au tien ». Ainsi, la méchanceté et la colère de la communauté sont chassées par la bonté et la douceur pour que celles-ci y demeurent.

2. **L'accueil** est la porte d'entrée pour bâtir la fraternité et la communion entre les fidèles. La diversité des talents, le témoignage, la différence d'âge, etc. ne doivent pas être des barrières pour faire grandir la communauté, mais au contraire ce sont des éléments qui peuvent enrichir une communauté. Cet accueil prend tout son sens lorsque les fidèles se rassemblent au nom du Seigneur, c'est-à-dire à la Messe pour célébrer l'Eucharistie.

3. **L'Eucharistie** est le troisième moyen et le plus important pour bâtir la fraternité et la communion entre les fidèles de la communauté chrétienne, car l'Eucharistie est le sommet de la foi chrétienne. C'est là que le Christ se rend réellement présent dans un bout de pain. Ainsi, l'Eucharistie est le lieu privilégié d'action de grâce, de se nourrir et de rencontre avec le Seigneur et le prochain. C'est là que la famille chrétienne se donne rendez-vous pour louer et adorer le Dieu qui est trois fois Saint.

En résumé, bâtir la fraternité et la communion au sein de notre communauté chrétienne nécessite de cultiver la bonté et la douceur, de pratiquer l'accueil et de célébrer l'Eucharistie. En suivant ces trois moyens, nous pouvons créer un lieu où les fidèles peuvent se sentir unis et proches les uns des autres, et où le visage du Christ peut être rendu visible. Que Dieu nous aide à bâtir une communauté chrétienne fraternelle et unie !

Bien unis par la prière,

Père Cristiano DOS SANTOS

INFORMATION

♦ **Messe du Temps des Vendanges samedi 18 octobre 2025 à 10h, à Bédarrides.** Plus d'info : contactez Mme FERREIRA Anne-Marie au 06.12.85.42.77 (<https://www.bcc.paroisse84.fr/Messe-Provencale-a-Bedarrides.html>).

♦ **Rendez-vous pour la bénédiction des tombes dimanche 2 novembre 2025 : de 9h30 à 10h à Bédarrides et de 14h30 à 15h15 à Courthézon et à CH-du-Pape.**

♦ **Assemblée Générale du secteur samedi 10 janvier 2026 à 17h, à Courthézon.**

♦ **Changement d'heure de la Messe du samedi soir : à partir du samedi 8 novembre 2025 les messes seront dites à 18h et non à 18h30.**

♦ **Denier du culte : c'est aussi la rentrée du Denier ! Un grand merci à tous ceux qui ont déjà donné cette année, ainsi qu'à ceux qui ont choisi le prélèvement automatique : votre fidélité est précieuse. Pourquoi donner ? Parce que le Denier permet, entre autres, d'assurer le traitement de notre prêtre et de soutenir la mission de l'Église. Combien donner ? Chacun selon sa conscience et ses moyens. Quand et comment donner ? Dès maintenant ! Vous pouvez utiliser les enveloppes disponibles à l'entrée de l'église, ou donner en ligne par carte bancaire sur www.denier84.fr. Un avantage fiscal à ne pas oublier : 66 % du montant de votre don est déductible de vos impôts. Merci pour votre générosité et votre soutien fidèle !**